



Día Bohemio.

El más grande, y el de más regocijo para los mozos de la banda de sangre.

Hoy.

Esta noche, se verificará el día monstro al igual que años anteriores.

Fiesta, en aras de la cual se derrocha todo, todo cuanto pueda contribuir a su realce y magnificencia.

Si el cielo les protege, llenando su capa de estrellas y luz, la fiesta se hará en la terraza del Club, delicioso lugar donde se hace apacible hasta el "sofoco" que el baile pueda producir...

Profusión de farolillos...

Y profusión de atenciones...

Nuestra enhorabuena al Bohemian, a su directiva y en particular a su muy estimado presidente D. Baldomero Fernández.

Aquello de que ya hablamos...

Si, aquella excursión por bahía...

En lindo vaporcito...

Con bibinka y lechón...

Muy pronto se llevará a la realidad.

Quizá, quizá, para principios de Octubre.

Para más pormenores, dirijase el que guste, al presidente de un comité que ha tomado bajo su cuenta este bonito asunto y que se llama D. Paulino Aboitiz.

A quien de paso saludamos cordialmente y le reiteramos nuestra bienvenida.

Día de la Pilarica.

"Noche del sábado".

Así rezan los anuncios.

El comité ha acordado celebrarlo el sábado, día trece, en los salones de la Casa de España.

Con, banquete, concierto y baile.

Banquete a la moderna, con mesas de no más de 30 cubiertos ni menos de 8.

Mesas que podrán reservarse en la secretaría del Casino, hasta el viernes día 12.

Banquete, concierto y baile.

Es decir, un bonito compendio de lo mas deseable en materia de expansión mundana.

Los "mañicos" saben hacer las cosas...

¡Vaya que sí!

En casa de los Sres. de Martínez.

Calle Buenos Aires, Santa Mesa.

Una reunión social.

Así llamaremos en adelante, a estas fiestecitas semi-familiares, que anotadas en nuestro carnet, tengamos luego que trasladarlas a esta página de ESTUDIO.

La que nos ocupa fué digna de todo encomio, por lo bien que se estuvo allí en todos momentos.

Asistieron los Sres. de Francisco Gutierrez, Srtas. de Gamero y otras familias distinguidas.

Tocó el piano nuestro amigo Vicentín Genato y hubo algún que otro numerito más de concierto... que ahora es lo que priva en estas reuniones.

La fiebre del baile va cediendo...

Es decir, relativamente, como todo en este mundo, pues los congregados en la mansión de los Sres. de Martínez, al dar las once de la noche trasladáronse en alegre caravana al más

amplio y más cosmopolita salón de Santa Ana...

El concurso de la "POMPEIAN".

Viene de perlitás, para los tantos galanes enamoradizos que por ahí van haciendo el trovador, ¡sin resultados positivos...

La mágica palabra "pompeian", podrá sugerirles las estrofas cálidas, y el adjetivo insinuoso que a la mujer de sus encantos quieran dedicar...

Y además de estas adquisiciones literarias, podrían caerle unos papiros azules... si los versos no salen tan malos...

La chica no les querrá, pero los cincuenta pesillos se ingresan...

Y los cincuenta pesillos, se traducen en flamantes zapatos "tango", corbata "douglas" y terno "Valentino" y... verán como la dama trueca su esquivéz en deliciosa pasividad...

Y ¡viva la "pompeian"!

Conque a cortar el cupón, llenarlo, y pensar en los versos y en la dama...

EL BARON DE AYER.

